



Mitteilungsblatt des FV SCHACH im BSVB e.V.

2. Jahrgang

Nr. 10

Mai/Juni 1975

Der Sommer-Fahrplan

Sie haben es sicherlich bemerkt, liebe Schachfreunde; der letzte "SCHACHZUG" hatte nicht nur reichlich Verspätung, sondern war auch nicht mit den besten Plätzen ausgestattet und außerdem fehlte die "Zug"-Nummer. ...

Nun, wir hatten also den Fahrplan wieder zu richten und uns zu bemühen, die nächste, also diese Ausgabe so schnell wie möglich folgen zu lassen.

Wir dürfen hoffen, daß nicht nur die "Schachnotizen" (im Kleingedruckten) und die statistische Auswertung auf der 2. Seite, sondern besonders auch die "Termine" auf der folgenden Seite Ihr Interesse findet.

Besonders im Jahr des Jubiläums des BSVB haben wir es mit einer Fülle von Vorarbeiten zu tun, so daß Sie sicherlich mit uns übereinstimmen, daß die Planung nicht früh genug beginnen konnte.

Zum "SCHACHZUG" selbst, würden wir uns freuen, wenn Sie künftig durch Ihre Anregungen noch mehr Dampf hineinbringen. Können wir regelmäßig eine vierte Seite mit Leserpost, Schachaufgaben, sonstigen Informationen auf die Beine stellen? Papier- und Herstellungskosten sind gestiegen. Ganz zu schweigen von der Zeit für die Vorbereitung und dem - ordnungsgemäßen - Versand.

Wir würden uns über jede Anregung freuen.

Ihr Uwe Wiese

Kurz vor "Redaktionsschluß" erreicht uns die Meldung, daß die S E L einen 10 : 6 Erfolg im Vergleichskampf mit der Schwester-BSG in Esslingen anlässlich des dortigen 25-jährigen Bestehens erkämpft hat. Wir gratulieren.

Auch aus Ihrem Vereinsgeschehen würden wir gerne solche oder ähnliche "Erlebnisse" veröffentlichen. Schreiben Sie uns doch!

Herausgeber: FV SCHACH im BSVB e.V. Verantwortlich: d. Vorstand

S C H A C H

Leitung: Jürgen Leickhardt

Die Schach-Punktspielsaison ist auch für unsere Spielerinnen und Spieler vorüber. Was sich Anfang des Jahres bereits andeutete, hat sich überraschenderweise erfüllt. Unsere 2. Mannschaft hat im zweiten Anlauf den Aufstieg in die C-Klasse geschafft. Dieses war zu Beginn der Saison durchaus nicht abzusehen. Nicht erfüllt haben sich die Aufstiegswünsche unserer 1. Mannschaft; es wurden zu viele Punkte vergeben, die durchaus nicht verloren gehen sollten. Was die zweite an Kampfkraft aufbot, ließ in der vergangenen Saison die erste vermissen.

Die Sommerpause wollen wir dazu nutzen, unsere Spielstärke zu verbessern. Es wird einen interessanten Vergleich geben, wenn beide Allianzmannschaften in einer Klasse aufeinander treffen.

Einen ganz besonderen Glückwunsch unserer 2. Mannschaft um Peter Kupczik. Den Schachstrategen der ersten Mannschaft unter Leitung von Ulrich Knüppel einen besseren und erfolgreicherer Start im Herbst zur Saison 75/76.

Hier die letzten Ergebnisse seit Januar:

D-Klasse 2. Mannschaft

ALLIANZ	:	BWW/DKV	4 1/2	:	1 1/2
ALLIANZ	:	S H V	2	:	4
ALLIANZ	:	Steglitz	3 1/2	:	2 1/2
S F B	:	ALLIANZ	4	:	2

C-Klasse 1. Mannschaft

ALLIANZ	:	Touristica	2 1/2	:	3 1/2
Steglitz	:	ALLIANZ	3	:	3
ALLIANZ	:	I B M	1	:	5
A E G	:	ALLIANZ	3 1/2	:	2 1/2
BVG Britz	:	ALLIANZ	3	:	3

Damit unsere Schachfreunde im Herbst wieder mit der nötigen Sorgfalt und Einstellung an die Bretter gehen, werden wir die Vereins-Einzel-Meisterschaft in einen festen Rundenplan einkleiden.

Im übrigen freuen wir uns auf das nächste Eisbeinessen zum Saisonbeginn.

Allen Aktiven und Passiven unseres Vereins viel Glück bei den nächsten Kämpfen um Punkte, Tore, Holz u.a.

U. Wiese